

## Presseinformation

26.04.2017

### Akademie-Dialog zur Zukunft der Museen

Kulturstaatsministerin **Monika Grütters** im Gespräch mit **Stefan Kraus**, Direktor des KOLUMBA Kunstmuseums des Erzbistums Köln, und **Jeanine Meerapfel**, Akademie-Präsidentin und Filmemacherin

Dienstag, 2. Mai 2017, 20 Uhr

Akademie der Künste, Pariser Platz 4, 10117 Berlin

>> **Pressekarten unter [presse@adk.de](mailto:presse@adk.de), Tel. 030 20057 1514**

Das Museum als Ort der Erkenntnis und kritischen Auseinandersetzung steht heute vor neuen Aufgaben. Innovative Vermittlungskonzepte laden zum interdisziplinären Austausch und Experimentieren, zu kreativen Aktionen und Gesprächen über gesellschaftliche Themen ein. Die Akademie-Präsidentin und Filmemacherin Jeanine Meerapfel tritt mit Kulturstaatsministerin Monika Grütters und Kolumba-Direktor Stefan Kraus in einen Dialog über die Zukunft der Museen, über das Humboldt Forum als neuen Prototyp, die Herausforderungen der Digitalisierung und über die Provenienzforschung.

Das neue Veranstaltungsformat Akademie-Dialoge sucht das persönliche und dennoch öffentliche Gespräch. In konzentrierter Atmosphäre tritt Jeanine Meerapfel in einen intensiven Austausch mit renommierten Persönlichkeiten aus den Bereichen Kunst, Wissenschaft, Politik oder auch Kulturpolitik. Das Publikum ist eingeladen, sich anschließend an der Diskussion über aktuelle Themen zu beteiligen. Zum Auftakt der Reihe im Januar dieses Jahres war der Historiker und Vorurteilsforscher Wolfgang Benz zu Gast, mit dem über Xenophobie und Feindbilder diskutiert wurde.

### Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pariser Platz 4  
10117 Berlin  
T 030 200 57-15 14  
F 030 200 57-15 08  
[presse@adk.de](mailto:presse@adk.de)  
[www.adk.de](http://www.adk.de)